

Sociedad

Los agricultores asturianos notan desde hace tiempo como el maíz comienza a estresarse

RTPA, 27-05-2009 🕒 15:03 h

El maíz, al igual que las personas, también se ve afectado por el estrés, debido especialmente al frío, las lluvias o las plagas. En Valdés, desde hace unos días, se está trabajando para encontrar la clase de este cereal que mejor resista estos avatares.

Los agricultores asturianos notan desde hace tiempo como el maíz comienza a estresarse. Manchas en sus hojas o incluso su completa sequía preocupan en el campo ya que se trata de una enfermedad que ha aumentado en los últimos años dañando gran cantidad de este cereal.

Para mejorar este cultivo, en el campo de Valdés, el Serida y una cooperativa del concejo desarrollan un proyecto para definir que tipo de maíz es el más apto para soportar condiciones adversas de frío, calor, lluvia o viento intenso. Además intentan que este cereal pueda soportar mejor las plagas.